

通学路、通園路の走行はなるべく避けましょう どうしても…最徐行

自転車の横を通過するときは、
十分な距離を空けましょう

保育園児ら6人 はねられ軽傷

住宅街、近くには保育園、中学校があります

◇通学路、通園路の走行はなるべく避けましょう どうしても…最徐行◇

2019年11月11日 11時59分

11日午前10時半ごろ、東京都の住宅街の路上で保育園児が歩いていたところ、軽乗用車にはねられたということです。はねられたのは、子ども4人と大人2人の合わせて6人だということです。けがの程度は軽いということです。近くには保育園や中学校などがあります。警視庁は、軽乗用車の60代とみられる運転手を過失運転傷害の疑いで逮捕し、事故の詳しい状況を調べています。

中央分離帯近くを走行していた自転車

大型トラックがぶつかり、自転車の男性死亡

◇自転車の横を通過するときは、十分な距離を空けましょう◇

2019/11/11(月) 11:54

11日午前6時前、大阪府の片側5車線の府道で、中央分離帯近くを走行していた自転車と大型トラックがぶつかり、自転車に乗っていた70歳前後の男性が死亡しました。警察は大型トラックを運転していた男性容疑者(27)を現行犯逮捕しました。容疑者は容疑を認めているということです。

夕方5時 信号や横断歩道のない場所

自宅前を横断中の高齢女性が軽乗用車にはねられ死亡

◇夜間…ヘッドライトは遠目が基本、早期発見！ 事故防止◇

2019/11/11(月) 12:18

10日午後5時頃、静岡県の信号や横断歩道のない見通しの良い自宅前の直線道路を歩いて渡っていた女性(82)が軽乗用車にはねられ、頭を強く打ち死亡が確認されました。軽乗用車を運転していた男性(74)にケガはないということです。